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豫道：红薯粉丝的致富之道

“有钱难买息县坡，一半米饭
一半馍。”这是每个息县人打小就
能熟记于心的民谚， 简短的一句
话道出了息县农业的主要种植结

构，那就是一半水稻一半小麦。不
过，如今的息县，米面之外，更多
的农作物开始崭露头角。其中，红
薯就是一例， 而依托红薯建立起
一个完整的产业链的企业正是河

南豫道农业科技发展公司 （以下
简称“豫道食品公司”）。

“来来来， 请大家尝尝我们
生产的酸辣粉丝。 ”近日，在豫道
食品公司产品展示区，一位工作
人员正一边将早已冲泡完成的

一盒酸辣粉丝分装在小碗里，一
边对大家招呼着。 “嗯，不错！ ”
“是的，味道真好！ ”品尝之后，大

家纷纷点赞。 “这就是我们自己
生产的红薯粉丝，如今已在全国
各地有售。 ”见时机成熟，该公司
总经理王玉中开始了他的讲解。

豫道食品公司成立于 2015
年 11月，主营业务为红薯方便粉
丝、红薯饮品的生产、销售。 主要
产品有方便粉丝、非油炸方便面、
高档纯红薯淀粉水晶粉、果啤等。
据王玉中介绍， 豫道食品公司目
前在息县当地与 15 个合作社建
立了合作关系， 且自己建有 5个
红薯种植基地。 豫道食品公司以
红薯为原料加工食品， 不仅改变

了当地的农业种植结构， 而且还
带动了当地农民走上致富之道。

“2018 年，我们公司带动当
地农民种植红薯达 5 万亩。明后
两年，我们计划带动种植扩大到
20 万亩。 按照目前每亩 2000 元
来计算，届时农户们将获得更高
的收益。 ”王玉中告诉记者说。

“目前，在以红薯为主的有着
完整产业链的行业中，我们公司在
全国也可以占据前五的位置。”王玉
中说，“不过， 我们的目标不是做最
大的企业，而是做最好的企业，并
带动更多的农民发家致富。 ”
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瞰生态信阳 圆您蓝天梦
信阳直升机低空旅游首飞仪式举行

信阳消息 （记者 周 涛）“坐在直升机上看咱信阳
的美丽风光，还真是头一次……”7 月 14 日，在鸡公山
游客集散中心，一架白色罗宾逊 R44 直升机一次次从
地面跃升至空中， 信阳首批参与低空旅游体验的市民
们乘坐直升机观光后，兴奋中难掩激动。

上午 10 时许，鸡公山游客集散中心内停放着一白
一蓝两架罗宾逊 R44 直升机， 鸡公山风景区部分游
客、媒体记者，以及周边一些村民聚集到此，往日寂静
的场地上一片喧嚣。原来，信阳低空旅游航线首飞仪式
在这里举行。

简短的首飞仪式结束后， 记者乘坐直升机体验一
次低空旅游。 坐在舒适的机舱里，透过玻璃窗俯瞰，一
个个美丽乡村、一座座雄伟山川、一栋栋别致民房、一
滩滩湖水浅湾， 平日里熟稔的鸡公山在空中似乎显得
有些不同。

首批市民游客经过层层的安全检查顺利登机，戴
好防噪耳机，系上安全带，开启了为时 20 分钟的空中
游览体验。

“从高空看，信阳景观尽收眼底，纵横交错的公路，
还有脚下行进着的火车，真是令人大开眼界。 ”体验市
民冯女士激动地说，“地面上看不到的景色， 在空中纵
览无余，这个角度的信阳别有一番韵味，这次直升机体
验非常难得。 ”

记者了解到， 此低空旅游项目是由河南省美邦通
用航空有限公司与信阳春申通用航空有限公司共同打

造，项目以“瞰生态信阳，圆您蓝天梦”为主题。
“直升机空中游览项目开启了从空中瞰生态信阳

的旅游休闲新模式， 将给广大市民和游客带来一种全
新的旅游体验。同时，也为信阳的旅游产业发展增添了
一道靓丽的风景线。”信阳春申通航董事长陈道光在接
受记者采访时表示，他们团队将始终秉承“安全、便捷、
真诚、服务”的理念，为信阳的经济发展增光添彩。

本报记者 张方志
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五届市委第四轮巡察集中反馈大会召开

集中通报突出问题 集中签整改承诺书
信阳消息（记者 姚广义）根

据市委巡察工作领导小组的部

署，7 月 13 日下午，五届市委第
四轮巡察集中反馈大会在固始

召开。本轮反馈突出问题集中通
报，反馈意见及问题清单集中移
交，整改承诺书集中签订，固始
县处级以上干部集中参加，警示
教育集中开展。

市委巡察组反馈的问题全

面客观、不遮不掩，涉及是对固
始县基层党组织政治生态的全

面“画像”。 会上，市委巡察工作
领导小组负责同志向固始县委

移交了反馈意见及主要问题清

单， 通报了专项巡察固始县 32
个乡镇（街道办）、县产业集聚区

脱贫攻坚工作的 4 大方面 12 项
突出问题，被巡察乡镇党委代表
向县委递交了整改承诺书，部分
县直及乡镇党组织负责同志进

行了表态发言。市委巡察工作领
导小组负责同志传达了省人大

常委会副主任、市委书记乔新江
在书记专题会议听取本轮巡察

工作情况汇报时的指示精神，并
围绕巡察整改工作作了讲话。

就做好本轮巡察整改工作，
会议强调，一要提高政治站位，固
始县各级党组织要将旗帜鲜明讲

政治、 站稳群众立场和压实政治
责任贯彻始终， 认真对照反馈意
见，从严从实抓好立行立改，一以
贯之扛稳主体责任。 二要坚持立

行立改，进一步增强工作信心，勇
于担责担难担险， 既抓重点问题
的解决， 又抓长效机制的建立完
善，在夯实基础、重点治理和深化
拓展上下功夫， 持之以恒增强整
改实效。三要强化政治担当，加强
协同配合， 以自我革命精神强化
责任担当，紧盯任务要求，突出工
作主线、营造良好氛围、加强跟踪
问效，驰而不息转变工作作风。

固始县委书记曲尚英表示，
固始县委将提升认识， 站位全
局，聚焦问题，担当尽责，统筹兼
顾，凝聚合力，以高度清醒的政
治自觉对待问题，不折不扣落实
整改要求，以高标准整改推动脱
贫攻坚工作高标准提升。

增强服务弱势群体能力
市红十字会对全市红十字工作

人员进行业务培训

信阳消息（记者 杨长喜）13 日，市红十字会组织
全市红十字系统工作人员进行业务培训， 增强其为弱
势群体服务的能力。

红十字天使计划是 2005 年 8 月中国红基会推动
的重点公益项目， 宗旨是资助贫困农民和儿童参加新
型农村合作医疗， 对患有重大疾病的贫困农民和儿童
实施医疗救助等，是中国红基会的人道救助品牌项目。
但在我市的执行中，大家知晓率不高，造成每年申报和
救助的人数较少；个别专职工作人员对标准把握、政策
了解、材料准备、票据审核把握不准等问题，降低了工
作效率，也给急需救助的患儿家庭造成了直接影响，严
重贻误了先天性心脏病患儿最佳手术时机。 此次培训
中，培训人员结合实例，让参加培训的工作者了解到负
面的例子以及合格的操作。除了天使计划，造血干细胞
志愿者保留项目也是培训内容。 根据培训内容， 下一
步，我市将进一步完善志愿者入库资料，剔除超龄、失
联、反悔的志愿者，提高中华骨髓库的库容质量，以便
在今后的工作中降低流失率和反悔率，避免浪费。

此外，此次培训还对救灾报表填写、灾害管理系统
操作等进行培训，提高红十字工作人员的综合素质。

自创建全国文明城市工作启动以来，我市加大资金投入，完善城市设施，把城市的规划与民生改善、文
化弘扬等结合起来，城乡面貌全面改善，群众文化生活更加丰富多彩，人民生活更有质量，大大增强了群众
的获得感和幸福感。 图为平桥世纪广场当地群众在跳舞锻炼身体。 本报记者 李亚云 摄


